

Das Protokoll, vom 29.04.2014 schrieb Klaus Thyes:

Tagespunkte 1

der KV Worms löst sich auf ?

1. Der untenstehende Satz zeigt ein Teil des Dilemmas, ... "mit 2-3 Leuten"..., faktisch besteht dieser KV doch aktiv anscheinend nur noch aus seinem Vorstand, wovon der eine aus gesundheitlichen familiären Gründen nicht mehr kann, der andere sich mehr in Osthofen betätigen möchte.

Verbleibt der hier regelmäßig zu allem schweigende Vorstandsvorsitzende... . . .ein Vorstand muß zu allererst einmal werben und begeistern."...hätte er das getan stünde er jetzt nicht allein da! Da ist es auch wenig hilfreich die Basis - jaja ich bin ein Teil dieser Basis, Bernhard, auch wenn Du offensichtlich gerne auf mich verzichtetst - zu beschimpfen.

Doch das hilft jetzt nicht weiter, auch kein Selbstmitleid oder Schuldzuweisungen - der Blick zurück.Nur der Blick nach vorne schaut in Richtung Zukunft! Eine Zukunft die damit beginnt, das Ihr zurücktretet, der KV Worms sich auflöst und die Piraten im Wormser Raum sich wieder gleichberechtigt, an einem Stammtisch treffe. Selbstverständlich dürft Ihr das gerne anders sehen, dann erwarte ich aber auch eine Antwort auf die Fragen "Markus hat den Schritt schon angekündigt und bitte wer soll der Ersatz sein?" und "Vor allem würde mich dann auch interessieren was dieser Mini-KV in Zukunft besser als ein Stammtisch machen kann um die Sache der Piraten voran zu bringen."

Und Zusatzfrage wie wirkt ein krampfhaftes Festhalten an einem Zwerg-KV, wenn schon ein Wahlkampf mit 2-3 Personen lt. Eurer Ausage dilettantisch wirkt (wieso eigentlich?). Im Übrigen hatte ich um eine sachliche Auseinandersetzung mit der Thematik gebeten weshalb ich auch auf euere Mails Markus und Bernhard nicht weiter eingehen.

Die Piratenpartei ist für mich eine offene Mitmach-Partei. Offen für neue Ideen und Menschen, gerade auch mit anderen Ansichten. Eine Partei die auch Ihre Ideale wie z.B. Transparenz zu allererst einmal bei sich selbst umsetzt. Wenn das gelebt (tun, nicht nur davon reden!) wird, wird es auch in Worms aufwärts gehen.... .
piratige Grüße dieter schambach

Betreff: Re: [Worms] Werden wir unseren Antrag zur Stadtratswahl zurückziehen ! Und auch keinen Europa Wahlkampf machen ! @Ingo ...nein Boykott ist das nicht ... nur Realismus.... Mit 2-3 Leuten kann man keinen richtigen Wahlkampf

machen...das wirkt dilettantisch.....und da brauchen wir uns nicht auch noch an Bundestrend nachahmen.

All dies mag man sich denken und man mag darüber am Stammtischreden bei einem Bier. Und jeder für sich mag seine eigenen

Konsequenzen ziehen. Aber das offizielle öffentliche Bekenntnis eines Kreisvorstandes, keinen Europa-Wahlkampf zu machen, ist ein absolutes NoGo! Es ist DIE Hauptaufgabe einer Partei, die hier in Frage gestellt wird. Und offensichtlich gibt es wohl tatsächlich Zweifel bei euch, ob das wirklich gut war, denn die wiki-Seite wurde korrigiert.

Der Stammtisch und der Vorstand des Kreisverband entscheidet sich für das Fortbestehen des Kreisverbandes aus , und weist den Antrag zurück.

Als Stammtisch

und als Kreisvorstand Worms. Beschluss Nr: 5

Klaus berichtet von :

Rückblick auf die NPD Demo am 12.04.2014

Anzeige gegen den Vorsitzenden der NPD